

# *La Russie dénonce les manœuvres de Washington contre l'arrivée d'aide à Cuba*

---



La Havane, 10 avril, (RHC).- La Russie a dénoncé ce jeudi les manœuvres de Washington visant à empêcher l'arrivée à Cuba d'aide humanitaire pour la lutte contre le Covid-19.

«Alors qu'elle envoie ses médecins en aide d'autres pays dont l'Italie, le Venezuela, le Nicaragua, le Salvador et d'autres pays des Caraïbes, Cuba se voit nier la possibilité de recevoir du matériel médical» a souligné Maria Zakharova, porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères.

«Cette attitude des États-Unis dépasse toute logique » a répondu Maria Zakharova à une question de Prensa Latina sur les écueils posés par Washington pour entraver l'arrivée d'aide solidaire à la plus grande des Antilles.

Elle a rappelé que pour cause du blocus, il a été impossible d'acheminer à Cuba deux millions de masques, 400 mille tests rapides pour le diagnostic du Covid-19 et 14 appareils de ventilation artificielle.

«En ce cas, il s'agit d'une cargaison préparée en Chine par Jack Ma, philanthrope, ancien président du consortium Alibaba, pour 24 pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes, dont Cuba » a-t-elle précisé.

L'entreprise nord-américaine qui devait transporter cette aide à Cuba a refusé de le faire. «La politique est intervenue». La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères a dit qu'il s'agit là d'une nouvelle preuve du caractère criminel des sanctions unilatérales en général et des États-Unis en particulier, en ce cas pour porter atteinte à la vie et à la santé des millions de personnes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219424-la-russie-denonce-les-manoeuvres-de-washington-contre-larribee-daide-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**